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Vereadores se pronunciam sobre violência em BH
Assunto: 
REUNIÃO PLENÁRIA

Na reunião plenária ordinária do dia 9 de 

dezembro, vereadores manifestaram sua indignação diante dos últimos casos de violência ocorridos na capital 
mineira, que tiveram repercussão nacional devido à brutalidade e futilidade dos motivos. Os parlamentares 
destacaram a necessidade de providências urgentes.

Vereadores se pronunciam sobre violência em BHImage not found or type unknown

Arnaldo Godoy (PT) citou o caso do jovem negro e pobre espancado em um bar por rapazes de classe média, sem 

motivação aparente.  A agressão teria sido encorajada pelo pai de um deles, membro da OAB-MG. Godoy diz que fez a 

denúncia durante visita à entidade, exigindo a devida apuração e punição do acusado. ?É inaceitável que alguém que 

por dever de ofício deveria defender direitos incite o preconceito social e racial?, protestou.

Godoy destacou a menor repercussão dada ao caso pela mídia em relação a outras ocorrências, cujas vítimas são de 

classe média ou alta. Para ele, trata-se também de preconceito, assim como o cancelamento de eventos culturais do 

Morro do Papagaio proposto pelo 22º Batalhão da PM devido à possibilidade de confusões e violência. ?Com base nos 

dados da própria polícia, teríamos que cancelar também o reveillon da Pampulha, os jogos no Mineirão e eventos como 

o Axé?, afirmou o vereador. 

Sérgio Fernando (PHS) afirmou sua confiança na apuração da OAB sobre o fato mencionado por Godoy: ?é uma 

entidade séria, que zela pela probidade de seus membros e pela sociedade?. O vereador também manifestou sua 

indignação pela brutalidade e covardia que caracterizaram o assassinato de um jovem durante briga de torcidas, em 

frente a uma casa de shows na Savassi, cujas cenas foram exibidas pela TV. ?Nossa expectativa é pela prisão e 

punição exemplar desses monstros?, afirmou.

Projeto de lei
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Fred Costa (PHS) destacou a má qualidade e o descaso de todas as esferas de governos com a educação, que levou o 

país a ocupar a 53ª posição no ranking de qualidade de ensino. O vereador lembrou casos recentes de agressão e até 

mesmo assassinato de professores, como o ocorrido esta semana na Faculdade Izabela Hendrix, ressaltando a 

necessidade de valorização, melhores condições de trabalho e segurança para estes profissionais. 

Fred informou que acaba de protocolar um projeto de lei que prevê o aumento da segurança nos ambientes escolares 

pela instalação de câmeras de vigilância, visando reduzir os riscos para alunos, professores e funcionários. O 

parlamentar solicitou aos colegas que apresentem contribuições e aprovem o projeto no próximo ano, já que ele não 

estará mais na Casa por ter sido eleito para a Assembleia Legislativa.

Tolerância e paz

Endossando as palavras dos colegas, Adriano Ventura (PT) lembrou a luta que vem travando contra o bullying nas 

escolas, que inclui um projeto de lei tratando da questão. Segundo Ventura, BH será a terceira capital brasileira a 

instituir lei contra a prática, e seu projeto já foi replicado em várias Câmaras do interior. ?A escola repercute a 

sociedade?, afirmou o vereador. ?O desrespeito pelo outro e pelas diferenças, a falta de espiritualidade nos lares e em 

toda a sociedade estão por trás de muitos atos de violência?, completou. 

Leonardo Mattos (PV) também ressaltou sua preocupação com os gestos de violência que dominam as páginas dos 

jornais da Capital e afirmou que, após a ocorrência das últimas tragédias, sugeriu que fossem reservados recursos no 

orçamento do Município para investir em campanhas publicitárias pela Paz. Mattos contou ainda que o carnaval estará 

de volta ao centro da cidade em 2011, e afirmou sua expectativa de que seja uma bela festa, que atraia muito público e 

transcorra sem violência.

Segundo Fred Costa, pesquisas indicam que BH é a 4ª capital mais perigosa para o jovem. Como mais um recurso na 

luta contra a alta mortalidade neste segmento, Neusinha Santos (PT) informou que aderiu à Frente Parlamentar de 

Combate ao Tráfico, de iniciativa do vereador Hugo Thomé (PMN), e convocou todos os colegas a se engajarem nesta 

importante causa.

Data publicação: 
Quarta-Feira, 8 Dezembro, 2010 - 22:00


